



Excursionistas manzanareños en Murcia



Acogiéndose al programa «Turismo Social Para Nuestros Mayores», la concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento de Manzanares ha organizado una excursión a La Manga del Mar Menor (Murcia), en la que participaron un centenar de jubilados, con excursiones a Murcia, Cartagena y Torrevieja. Igualmente, bajo los auspicios de la Junta de Comunidades, otro medio centenar de pensionistas visitaron Salou (Tarragona) y sus inmediaciones. Ambas excursiones a lo largo de seis días y con el total regocijo de todos.

«Bodas de Plata»

No tendría mayor importancia la celebración de unas bodas de plata, esos veinticinco años de casados, con la felicidad y cariño que representan, de no ser porque esa ceremonia renació con las mismas características que en aquel recordado 15 de mayo de 1.972, casados por el Padre Máximo en la Parroquia de la Asunción, teniendo lugar después la invitación en los bajos del Cine Apolo.

Aquí vemos, en la primera fotografía, a María Dolores Callejas y José Arroyo atrás en el tiempo; bien que se aprecia la juventud de una rubita encantadora y un guapo hombretón, dos chavales con una larga vida por delante. Ahora, transcurridos ya los años, quisieron poner los medios para rememorar ese día

feliz junto a sus amistades. En este caso, la boda fue en la Iglesia de la Divina Pastora el 15 de mayo de 1.997, y los casó el Padre Marcos, siendo los padrinos su hijo José María y la novia de éste, Pepita.

A la salida de la ceremonia todo fueron agasajos, arroz, palomas blancas lanzadas al aire, bendiciones..., y tras un



recorrido en coche de caballos, propiedad de Peña, por las calles de Manzanares, el día concluyó en el restaurante «Menano» con tarta ceremonial y apetitosas viandas para los asistentes.

Ahora más bien hubo «luna de jalea real», ya que lo celebraron hasta que el cuerpo aguantó.

Sus dos hijos, José María y Julián, así como la familia que les rodeaba, entre las bromas consiguientes que no le faltaron a la ilusionada pareja, hicieron planes para la próxima, que serán las de oro en el año 2.022. ¿Quién las verá?